

EL AÑO PLUVIOMÉTRICO

Un otoño paupérrimo- poco más de cien litros-, un invierno largo y duro como pocos recordaban y un inicio de primavera desesperanzador, es cuanto ha ofrecido la naturaleza a nuestros campos. Años como este han venido sucediéndose a lo largo de los tiempos. Siembras que nacieron raquílicas y mezquinas se cosecharon,- cuando no dejadas como miserables pajonales a los sufridos rebaños-, plantíos que acostumbrados a las inclemencias aguantaban un verdor inusitado frente a la dureza de los pardos y resechos barbechos colindantes, -algunas parras con milagrosos y apretados racimos impensados-. Aún quedaba la esperanza de los huertos -veranos como aquí los llamaban-, para salir del atolladero y mantener una renovada ilusión en el próximo otoño. Alguna vez, la primavera en un arranque de generosidad, cuando nadie lo esperaba, paliaba con creces el desastre que se avecinaba.

Ahora le ponemos remedio con la gran baza que el prodigio del acuífero nos ofrece. Ha llegado el momento de comenzar a regar, de salvar nuestros intereses y sacar fruto al trabajo. A nadie le puede parecer mal que se disponga de los remedios que tenemos al alcance de nuestras manos. Pero es también necesario que hagamos una seria reflexión: si malgastamos el agua cuando no es necesario, cada gota mal utilizada o despilfarrada o puesta al servicio de la avaricia incontrolada, puede ser vital cuando de verdad la necesitamos. En el actual momento ¿ que ocurriría de tener agotado el acuífero?. Cada vez es más urgente poner en práctica medidas de control que nos garanticen que jamás llegaremos a esa situación. Pero el camino que llevamos, no es precisamente halagüeño.

LAS TABLAS Y SUS NOVEDADES

El director del Parque D. Manuel Carrasco ha comunicado que próximamente contaremos con un nuevo Centro de Visitantes, dedicado a informar de la influencia que el hombre y sus actuaciones ha tenido en el desarrollo del humedal. Se trata según manifiesta de “recordar y no olvidar la Historia de Las Tablas, y sobre todo ver cómo y de qué manera la intervención humana ha afectado a su evolución, al tiempo que se rellena una laguna que existía en el ecosistema”.

El actualmente remozado Molino de Griñón será el lugar donde se ubicará el referenciado Centro, a la vez que se remodelará el

camino de Molemocho. Las obras concluirán en la primavera de 2006. Los Centros Docentes de los pueblos cercanos Daimiel, Villarrubia y Torralba mantendrán las actuales visitas programadas.



EMILIO LEON LEON

INCENDIOS

Aunque el Parque ha sufrido hasta estas fechas dos incendios “de mínimas consecuencias”, cuyas causas se están investigando, el Sr. Carrasco manifiesta que se han extremado las medidas de vigilancia y seguridad, a la vez que informa que en la actualidad hay más de mil hectáreas encharcadas, “y que una primavera escasa en lluvias, puede comprometer el inicio y evolución de las nidadas”.

EL TRASVASE

Todos seguimos- nuestros políticos no se cansan de repetirlo- muy esperanzados en las consecuencias que los acuerdos entre el Sr. Barreda y la ministra de Medio Ambiente tendrán para nuestro pueblo y en general en todo el acuífero. La llanura manchega será la beneficiaria principal de la nueva distribución de caudales. Referido a Daimiel , nuestro alcalde Sr. Díaz del Campo, ha manifestado que "se asegura el desarrollo y despegue del municipio en el ámbito socioeconómico, basado en un elemento fundamental como es el agua, que garantizada para toda la comarca, se convierte en un aval de futuro. No es una solución definitiva pero es un gran avance" .

Igualmente ha manifestado que se contempla un ambicioso plan de inversiones, con cincuenta y cinco actuaciones, diversificadas en abastecimientos, depuración de aguas y regadíos, con montante de dos mil millones de euros.

Nuestro concejal de medioambiente, Sr. Fernández de Marcos califica de fabulosos los acuerdos, y arrimando el ascua a su sardina, declara que deben transformarse en una sustancial recarga del Acuífero 23 y la recuperación de los humedales -léase Parque Nacional “Las Tablas de Daimiel”- .

En el Centro del Agua y hasta el diecisiete de abril, quedará abierta la exposición “Transformaciones” de Carmen Regatero. Según el Sr. Fernández de Marcos es “un trabajo interactivo, llamativo y distinto”, donde se invita al espectador a formar parte de un rebaño de criaturas híbridas, mitad hombre-mitad oveja, que incide en el hombre como animal y su relación con el medio a lo largo del tiempo. Es una experiencia estética que sirve para comunicarse con el mundo y conocerlo. Merece la pena verlo.

PINTURA

DECORACION S.L.

-Con su nueva gama de estucos espátula stuhhi, lithos y florentino.
 - Pátinas a la cera brisa y osaka.

C/. Magdalena, 43 Telf.: 926 852 505
 Oficina: 926 85 40 40
 Móvil: 616 4348 30
 DAIMIEL (Ciudad Real)

NOTA A TODOS LOS FILATELICOS

Aprovechando la amabilidad de las dirección de LAS TABLAS, quiero anunciar a los filatélicos y numismáticos que nos han concedido un matasellos especial a Daimiel con motivo del Centenario del Quijote y celebraremos una exposición de sellos de flora el 22 de abril. El lugar aun no está concretado, pero lo más probable será la Casa de Cultura o Correos.